

À Gaza chaque jour qui passe, l'armée israélienne s'enfonce un peu plus dans l'ignominie

5-6 avril 2024

Voici quelques unes des dernières informations qui nous arrivent concernant Gaza et la Palestine de façon plus générale.

L'établissement hospitalier Al-Shifa a été ravagé par des combats intenses entre Gazaouis et soldats d'Israël. Plus de cinq cents Palestiniens ont été arrêtés, deux cents ont été tués. L'armée israélienne n'a laissé derrière elle que ruines, cendres et cadavres. L'hôpital avait une capacité de 800 lits, et 2 500 à 3 000 mères accouchaient chaque mois dans la maternité. L'OMS a déclaré sur un réseau social que 21 patients sont morts durant le siège de l'hôpital et que 107 patients sont logés dans un bâtiment inapproprié, privés du matériel nécessaire, et ne disposant que d'une bouteille d'eau pour 15 personnes.

Une frappe israélienne à Gaza a tué sept travailleurs de l'organisation d'aide alimentaire World Central Kitchen.

« World Central Kitchen est dévastée de confirmer que sept membres de notre équipe ont été tués à Gaza dans une frappe Israélienne » , a déclaré l'ONG basée aux Etats-Unis dans un communiqué, ajoutant que les personnes tuées étaient « originaires d'Australie, de Pologne, du Royaume-Uni, d'une personne ayant la double nationalité américaine et canadienne et palestinienne ». Les humanitaires venaient de livrer « plus de 100 tonnes d'aide alimentaire humanitaire acheminée à Gaza par voie maritime » dans le nord de l'enclave palestinienne et quittaient l'entrepôt, a expliqué WCK; « L'équipe se déplaçait dans une zone sans combat à bord de deux voitures blindées portant le logo du WCK et d'un véhicule non blindé »

http://www.couserans-palestine.fr/

Le Conseil des droits de l'homme de l'ONU examine vendredi 05 avril un projet de résolution appelant à un embargo sur les armes pour Israël, évoquant « le risque plausible d'un génocide à Gaza ». Le document de huit pages demande qu'« Israël mette fin à son occupation de territoires palestiniens et cesse immédiatement son blocus illégal de la bande de Gaza, ainsi que toute autre forme de punition collective ». Il appelle à « cesser tout transfert d'armes, munitions et autres équipements militaires, et souligne les effets des armes explosives sur les hôpitaux, les écoles, les abris et l'alimentation en eau et électricité à Gaza, dénonçant l'usage des privations sur les civils comme une méthode de guerre ».

Georges Ibrahim Abdallah : 40 ans de prison, toute une vie de combat Liberté pour Georges Abdallah !

Georges Abdallah a été condamné à la perpétuité pour complicité d'assassinat d'un agent de la C.I.A. et d'un agent du Mossad. Cette condamnation est l'aboutissement d'un procès truffé d'irrégularités. Libérable depuis 1999, à deux reprises, en 2002 puis en 2013, la Justice a autorisé sa libération. Malgré cela, l'État français quels que soient ses présidents, premiers ministres, gardes des sceaux ou ministres de l'Intérieur, s'acharne contre ce défenseur des peuples palestiniens et libanais, victimes des agressions guerrières et des assassinats ciblés d'Israël. En juin 2023, l'avocat actuel de Georges Abdallah a déposé une nouvelle demande de libération conditionnelle devant le juge d'application des peines de Paris.

Aux côtés de nombreux partis politiques, associations, avocats et parlementaires, une large campagne exige sa libération et son retour dans son pays, le Liban. Nous appelons à participer largement à la

manifestation nationale pour sa libération ce samedi 6 avril 2024 dès 14h

de la gare à la prison de Lannemezan (65) où il est détenu.

Covoiturage: Foix 11h15 à La Poste; St Girons 12h au Foirail